

Le concours d'éloquence de français du Kyushu pour les débutants 20 participants y ont présenté leur exposé

Le 30 juin s'est déroulé le concours d'éloquence du Kyushu pour les débutants. Organisé à l'Institut français du Japon- Kyushu, (2-12-6, Daimyo, Chuo-ku, Fukuoka). Ce concours a réuni des participants de tout âge qui ont su montrer leur compétence linguistique. Venant de tout le Kyushu, les 20 participants ont pu prouver leur capacité à parler en français à travers un exposé de leur choix. Lors de cette 26^{ème} édition, chaque participant de diverses origines (Fukuoka, Nagasaki, Oita...) et d'âge variés ont eu entre 2 et 3 minutes pour effectuer leur présentation. Présentation suivie d'un jeu de questions réponses en français entre le candidat et le jury présidé par Jean-Charles Schenker, le directeur adjoint de l'Institut. La gagnante du concours, Mlle Seguchi Shiho, étudiante de deuxième année à l'université des langues étrangères de Nagasaki, a reçu un billet d'avion aller-retour offert par Air France-KLM pour Paris.

Journal Nishinippon (édition du matin), le lundi 1^{er} juillet 2013